

De Guindos exige al FMI que revise al alza sus previsiones para España

Reconoce que el cobro por los servicios es una posibilidad para subir ingresos

elEconomista MADRID.

Al Gobierno no le basta con la mejor percepción que tienen los mercados de nuestro país, y que ha llevado los últimos días al bono de referencia, el 10 años, a situar su rentabilidad en mínimos históricos por debajo del 3 por ciento. El Ejecutivo quiere que esa mejora se traslade a las previsiones económicas de los principales organismos, sobre todo, las del Fondo Monetario Internacional (FMI), que es el que mantiene unas perspectivas más negativas sobre nuestra economía. Tanto es así, que el ministro de Economía, Luis de Guindos, negocia a contrarreloj para que el Fondo haga efectivo ese cambio ya en su próxima reunión de primavera, que se celebrará este mes de mayo en Washington.

En la reciente revisión del cuadro macroeconómico, el Ejecutivo calculó que la economía crecerá un 1,2 por ciento este año (tres décimas por encima del 0,9 que prevé el Fondo) y un 1,8 por ciento el próximo ejercicio (frente al 1 por ciento que estima el organismo que dirige Christine Lagarde).

El lunes la Comisión Europea apuntó que el PIB español avanzaría un 1,1 por ciento en 2014 y un 2,1 por ciento en 2015, si bien, la tasa de paro se mantendría en el entorno del 24 por ciento. Bruselas alertaba, además, a nuestro país de que una rebaja del IRPF, que no se viese compensada por nuevos ajustes, nos impediría cumplir el objetivo de déficit del 4,2 por ciento que se nos exigirá el año que viene.

La reforma fiscal

En este sentido, el titular de Economía afirmó ayer que extender el cobro por el uso de servicios públicos es "una de las posibilidades que existen" para aumentar los in-



El ministro de Economía, Luis de Guindos. EFE

gresos del Estado y, de esta forma, compensar la reducción en el IRPF. Con todo, de Guindos se mostró partidario de limitarse a introducir las modificaciones impositivas ya anunciadas.

"Yo en estas cuestiones volvería al anuncio que hicimos cuando pre-

sentamos el programa de estabilidad, únicamente se van a introducir modificaciones de la imposición indirecta, que sean consecuencias de modificaciones de la normativa comunitaria, ese es el planteamiento del Gobierno", puntualizó.

Al mismo tiempo, Luis de Guin-

El IVA de caja se quedó en sólo 22.000

El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, confirmó ayer que 22.000 autónomos y pymes se han acogido al IVA de caja, que permite pagar el impuesto cuando se cobra la factura. En respuesta a la pregunta del senador socialista Jesús Alique, quien calificó de "fracaso" este sistema, Montoro explicó que el IVA de caja cobra su "mayor sentido" cuando la morosidad es alta y los plazos de pago en las Administraciones se han reducido de forma "espectacular".

dos hizo hincapié en que el planteamiento del Gobierno es reducir el IRPF, Sociedades, y mantener el resto de la imposición indirecta como está -incluyendo, eso sí, las modificaciones que respondan a cambios en la normativa comunitaria-.

En la rueda de prensa posterior a la reunión del Ecofin, De Guindos aseguró que el Ejecutivo "nunca ha cerrado la puerta a negociar" con el Gobierno catalán y consideró posible el diálogo sobre múltiples cuestiones, pero siempre dentro de la legalidad. Al ser preguntado por el editorial del *Financial Times* que reclama un nuevo acuerdo fiscal entre Cataluña y Madrid para evitar la ruptura de España, Guindos mostró su respeto por los editoriales de este periódico, pero apuntó que "el Gobierno español tiene su posición, que es la claramente expresada por el presidente del Gobierno".